

関係各位

医療法人 資生会
介護老人保健施設 クリアコート千歳
施設長 後藤 康之

クリアコート千歳
通所リハビリテーション・入所（介護老人保健施設）
職員の新型コロナウイルス感染の終息につきまして

11月7日に介護老人保健施設・クリアコート千歳 通所リハビリテーションの職員3名が、新型コロナウイルスの陽性であることが判明致しましたが、その後、幸いにも感染拡大はみられず、11月16日（木）をもって終息となりました。

また、11月14日に介護老人保健施設・クリアコート千歳・入所部門の職員2名が、新型コロナウイルスの陽性であることが判明致しましたが、その後、幸いにも感染拡大はみられず、11月17日（木）をもって終息となりましたので、併せてご報告申し上げます。

当事業所は、社内に感染対策担当者を配置し、業務中の感染対策を講じてまいりましたが、今後も引き続きお客さまと従業員の安全確保に取り組み、感染拡大の防止に努めるとともに、事業活動の停滞によってお客さまへご迷惑が生じないよう、全力を尽くしてまいります。

関係者の皆さまにおかれましては、ご心配をお掛けしてしまいますが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上